

Estudio Económico y Social Mundial 2007. ONU

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2007
en información económica
© Víctor Medina

(Naciones Unidas, Nueva York, junio 2007) En vista del profundo impacto que está teniendo el envejecimiento en el desarrollo económico y social en todo el mundo, las políticas de respuesta podrían facilitar la adaptación y aprovechar los beneficios de los cambios demográficos, anuncian las Naciones Unidas en un nuevo informe dado a conocer esta semana y presentado el 21 de junio en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), en Santiago, Chile. A medida que la proporción de personas de edad avanzada siga aumentando a ritmos sin precedentes en todo el mundo, el porcentaje de la población en edad laboral disminuirá y la propia fuerza de trabajo irá envejeciendo, según el Estudio Económico y Social Mundial 2007. Los países en desarrollo que todavía cuentan con una creciente población juvenil, especialmente los países de bajos ingresos, experimentarán un gran crecimiento de su fuerza de trabajo hasta 2050. Ese crecimiento puede crear oportunidades para desarrollar la economía poniendo en práctica las políticas adecuadas, según el Estudio. Por otra parte, el informe señala que en muchos países en desarrollo ya está teniendo lugar un proceso de envejecimiento de la población a un ritmo más rápido y a niveles más bajos que el que se registró en los países desarrollados. A las tendencias actuales, se prevé que, para 2050, prácticamente el 80% de la población mundial mayor de 60 años vivirá en lo que son ahora países en desarrollo. Para leer el comunicado completo siga este enlace. Ver también:

- Hoja informativa: El envejecimiento de la población mundial es inevitable
- Presentación de José Antonio Ocampo